

Délégation britannique

Premier ministre: James Callaghan

Agé de 63 ans, M. Callaghan est secrétaire aux Affaires étrangères et au Commonwealth jusqu'en avril 1976, date à laquelle il remplace le Premier ministre sortant M. Harold Wilson.

Elu député travailliste pour la première fois en 1945, il n'a pas cessé de siéger à la Chambre des communes depuis. Il devient secrétaire parlementaire du ministre des Transports en 1947, puis, successivement, secrétaire parlementaire et secrétaire des Finances auprès de l'Amirauté en 1950. De 1964 à 1967, il est chancelier de l'Echiquier et, de 1967 à 1970, ministre de l'Intérieur. Lorsque le parti travailliste reprend le pouvoir en février 1974, il est nommé secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères et au Commonwealth. Pendant cette période, il est aussi trésorier du parti travailliste.

Secrétaire aux Affaires étrangères et au Commonwealth: Anthony Crosland

Le secrétaire aux Affaires étrangères et au Commonwealth, M. Anthony Crosland, naît en 1918. Il fait des études en économie, s'adonne à la littérature et enseigne à l'université. Ancien président de l'Association Fabienne (Parti socialiste), il est réputé théoricien et penseur de l'aile socio-démocrate du parti travailliste. Pendant le premier mandat de M. Wilson (1964 à 1970), M. Crosland occupe successivement les postes de secrétaire économique au Trésor et de secrétaire d'Etat à l'Administration locale et à la Planification régionale. En 1974, il devient secrétaire d'Etat à l'Environnement et à ce titre est responsable, entre autres, de l'administration locale, de l'habitation, des transports, des travaux publics, des parcs, de l'environnement et de la pollution. Éliminé au premier tour de scrutin lors de la dernière course à la direction du parti travailliste de Grande-Bretagne, M. Callaghan l'a depuis nommé ministre des Affaires étrangères.

Chancelier de l'Echiquier: Denis Healey

Né en 1917, M. Healey étudie à Oxford et fait la guerre en Afrique du nord et en Italie. Candidat malheureux en 1945, il est élu pour la première fois à la Chambre des communes en 1952. Au Cabinet, il entre à titre de secrétaire d'Etat à la Défense dans le premier gouvernement Wilson (1964 à 1970). Au moment de la reprise du pouvoir par les travaillistes, en 1974, il est nommé chancelier de l'Echiquier, poste qu'il conserve après avoir été défait par M. Callaghan lors de la course à la succession de M. Wilson en avril. Réussite importante, il parvient récemment à faire accepter par les syndicats anglais une hausse salariale maximum de 4 $\frac{1}{2}$ % en échange de certaines concessions fiscales.